

Medieninformation

Meiningen, Suhl, Schmalkalden, 3. August 2016

„Fit in die Zukunft starten“ - Ausbildungsbeginn in der Rhön-Rennsteig-Sparkasse

Drei Damen und ein Herr starteten am 1. August 2016 bei der Rhön-Rennsteig-Sparkasse in einen neuen Lebensabschnitt. In zweieinhalb bzw. drei Jahren werden sie die Berufsausbildung zur/zum Bankkauffrau/-mann absolvieren.

Die Vorstandsvorsitzende Marina Heller begrüßte auch in diesem Jahr persönlich die „Neuen“ zum Ausbildungsbeginn. „Die Ausbildung in der modernen Sparkasse Rhön-Rennsteig kommt bei den jungen Leuten jährlich gut an. Sie ist sehr vielseitig, die Auszubildenden werden von Anfang an in alle Prozesse eingebunden und individuell begleitet. In jedem Fachbereich stehen bewährte Ausbilder mit Rat und Tat zur Seite“, betonte Marina Heller.

Während ihrer Ausbildung rotieren die jungen Leute zwischen verschiedenen Filialen und Abteilungen an verschiedenen Standorten.

Kathrin Sander ist die verantwortliche Ausbilderin in der Sparkasse. „Wir haben seit Jahrzehnten als Ausbildungsbetrieb Erfahrung und gewährleisten eine moderne und hohe Ausbildungsqualität. Dies bescheinigen auch die in den letzten Jahren überreichten Auszeichnungen der Industrie- und Handelskammer Südthüringen – wie z. B. „Bildungsfuchs 2014 und 2015“.“

Nach bewährtem Ritual überreichten die „Vorgänger“ den „Neuen“ bunte Zuckertüten mit kleinen Aufmerksamkeiten und begleiteten sie durch ihren ersten Tag.